



“...os haga aptos en toda obra buena para que hagáis su voluntad, haciendo él en vosotros lo que es agradable delante de él por Jesucristo; al cual sea la gloria por los siglos de los siglos. Amén.” – Hebreos 13:21

Peticiones de Oración

Fundación de nuevos centros de estudio en ciudades no alcanzadas.

Fortalecimiento de todos los centros de estudio con nuevos estudiantes.

Curso intensivo presencial titulado: Pilares de la Vida Cristiana, a desarrollarse al final del año.

Próximas Actividades

Sep 01 – Conferencia 2 de Pedagogía Cristiana y Libro de Nehemías, San Salvador.

Sep 02 – Reunión Regional de Coordinadores (virtual) de MINTS Centroamérica.

Sep 05 – Conferencia 2 del Libro de Nehemías en Santa Ana, presencial.

Sep 09 – Conferencia 2 del Libro de los Hechos en Santa Ana, presencial.

Sep 15 – Inicia curso de Iglecrecimiento en ciudad de Ahuachapán, presencial.

Sept 16 – Conferencia 2 de Misionología Reformada en Metapán, presencial.

El escritor a los hebreos ofrece en este pasaje una sólida enseñanza respecto a uno de los asuntos de mayor interés en la vida cristiana: *la voluntad de Dios*. Sucede que en este contexto, el hecho de llegar a ser aptos (gr. *katartizo*) es el anhelo divino de hacer que seamos completamente adecuados o totalmente habilitados para hacer la voluntad de Dios. La pregunta que esto implica es ¿cuál es la voluntad de Dios? Es claro que no es otra cosa más que ser *conformados* a la imagen de Cristo (Rom. 8:29) para ofrecer a Dios como resultado una vida piadosa que atrae a los elegidos que aún no han recibido a Cristo. El reto que esto supone es, si efectivamente se puede hacer la voluntad de Dios. Podemos estar tranquilos que lo podemos hacer porque es una obra de Él. No debemos olvidar que Jesús mismo hizo la voluntad del Padre al venir al mundo como un siervo sufriente (Heb. 10:7) y por tal razón, demanda que todos sus seguidores tengamos también como propósito *hacer la voluntad de Dios* en todo lo que somos, tenemos y hacemos (Heb. 10:36; 13:21). Así pues, la vida cristiana no es un simple ejercicio religioso diario; sino, el *modelaje* de la vida de Cristo en nosotros, la cual nos conduce a cumplir la santa voluntad de Dios, y en hacerlo, Él es glorificado en todo. En el mes de Agosto, nuestra experiencia en el ministerio nos condujo a entender este gran principio bíblico. Hemos visto a Dios ayudándonos a cumplir su voluntad en cada una de las actividades que SIMES ha desarrollado. La formación teológica tiene retos y dificultades, pero éstos solamente son los insumos que Dios utiliza para mostrarnos que Él es poderoso para hacernos aptos en esta buena obra que es suya.

Iniciamos el mes de Agosto con varias actividades académicas en centros de estudio. El Martes 01 se iniciaron dos nuevos cursos a distancia en los dos grupos de estudio del Seminario Teológico Gracia Soberana (SBTGS) en la ciudad de San Salvador. El grupo 01 recibió mi primera conferencia del curso de Pedagogía Cristiana; fue una jornada de cuatro horas de clase en que se hizo un acercamiento bíblico-teológico a la pedagogía y se estudió las bases del ministerio de la enseñanza cristiana. El grupo 02 recibió mi primera conferencia del curso Libro de Nehemías; también fue una jornada de cuatro horas de clase en las que estudiamos cuatro ladrillos del liderazgo bíblico: la fe, la oración, la disciplina y la enseñanza. Ambos grupos suman diecisiete estudiantes regulares, que forman parte del convenio de cooperación académica MINTS-SBTGS. El día Sábado 12 inició el curso del Libro de Hechos en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) en la ciudad de Santa Ana, con el grupo sabatino. En esta ocasión, desarrollé la primera de dos conferencias que se ofrecerán en forma presencial. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió las generalidades de este libro (autor, fecha, contexto, estructura, género, etc.) y además la teología del Espíritu Santo contenida en él. El grupo se mantiene con siete estudiantes regulares del nivel de Licenciatura.

En la segunda semana hubo actividades académicas y administrativas importantes. El Martes 15 finalizó el curso de Cosmovisión Cristiana en Instituto Bíblico Oasis (IBO) en la ciudad de Santa Ana, con el grupo nocturno. Este día se realizó el examen y se recibieron las tareas finales. El curso tuvo una duración de ocho semanas de estudio. El día Viernes 18 se realizó la tercera conferencia del curso Ministerio Juvenil en el Centro Teológico Reformado de Ahuachapán (CENTRA). Estuvo presente el profesor Carlos Martínez quien desarrolló una jornada de tres horas de clase en las que expuso el Currículum de Formación Juvenil, que incluye: la definición, objetivos, contenidos, metodología, evaluación e importancia. El grupo sigue avanzando constante con doce estudiantes regulares de Licenciatura y Maestría, ocho presenciales y cuatro virtuales. El Sábado 19 viajé a Santa Ana para asistir a la Segunda Reunión de Coordinadores correspondiente al año 2023. Dirigió esta reunión el Rev. José Ramírez, Decano de MINTS-Centroamérica; hubo participación de los seis centros de estudios y todos los miembros de la Junta Ministerial. El devocional estuvo a mi cargo y fue titulado “Una



comunidad que procura la Madurez” (Efesios 4:13). Luego, hubo tres mesas de trabajo en las que se trató algunos asuntos ministeriales, financieros y académicos. El detalle de los aspectos tratados y los acuerdos tomados está contenido en el Acta oficial.

Durante la tercera semana viajé el día Martes 22 a la ciudad de Santa Ana para iniciar el curso Libro de Nehemías en el Instituto Bíblico Oasis (IBO). En esta ocasión, expuse la primera de tres conferencias que se ofrecerán en modalidad presencial. Fue una jornada de tres horas en las que se estudió las generalidades de este libro (autor, fecha, contexto, estructura, género, etc.) y dos elementos del liderazgo bíblico: la fe y la oración de Nehemías. El grupo sigue integrado por diez estudiantes de Licenciatura. El día Sábado 26 hubo dos actividades académicas. Por la tarde, se realizó la segunda conferencia presencial del curso Libro de Hechos, en el Seminario Gracia y Verdad (SEBIT) en la ciudad de Santa Ana. En esta ocasión, se desarrolló una jornada de tres horas de clase en las que expuse la raíz eclesiológica en el libro de Hechos con una reflexión teológica práctica a la iglesia actual en diversos aspectos. Este curso tendrá una duración de ocho semanas y está siendo tomado por diez estudiantes regulares. Por la noche, inició el curso de Misionología Reformada en el Seminario Teológico Congregacional de Metapán (SETCOM). El profesor Carlos Chávez expuso la primera conferencia en una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió la teología bíblica de la misión y el gran compromiso de la iglesia local con la obra misionera. El grupo está integrado por siete estudiantes regulares que avanzan muy constantes.

Durante la última semana del mes continué con las actividades académicas. Dedicé tiempo para revisar y calificar tareas de los cursos que finalizaron durante las semanas anteriores; estos fueron Libro de Proverbios (San Salvador), Cosmovisión Cristiana (San Salvador), Pedagogía Cristiana (Metapán), Cosmovisión Cristiana (Santa Ana) y Ética Cristiana (Tutoría, Santa Ana). Esta labor es muy edificante porque nos permite ver el avance de nuestros estudiantes en su capacitación bíblica y teológica. También dediqué tiempo para continuar la preparación de los expedientes académicos de los candidatos a la graduación de este año. El acto oficial está planificado para el mes de diciembre, por lo tanto, toda la documentación debe estar lista tres meses antes. Por ahora, se ha confirmado que habrá treinta y un graduados de SIMES, según el detalle: Diplomado (12), Asociado (11), Licenciatura (05) y Maestría (03). Este proceso es apoyado por nuestro Decano Académico Asociado, Rev. José J. Ramírez, quien hace las gestiones administrativas para que los Títulos estén disponibles oportunamente, razón por la que agradecemos su labor y apoyo. Finalizamos el mes con la aprobación de la Tesis de Maestría, titulada “3 Juan: El Evangelio de la Hospitalidad” escrita por el egresado Carlos Martínez. Además, otras dos tesis están en proceso de revisión para aprobación: Evangelio de Lucas (Marta Valle) y la epístola a los Colosenses (Diego Portillo). Estos aportes son parte del Proyecto 66 de MINTS Centroamérica y estarán disponibles en nuestro sitio web oficial en el mes de Septiembre de este año.

Agradezco a Dios por permitirnos finalizar este mes y seguir trabajando en nuestras labores ministeriales. Agradecemos a quienes siguen sosteniendo este ministerio con sus ofrendas y sus oraciones. Les animamos a seguirlo haciendo durante todo el año.

Marvin J. Argumedo,
Director Nacional SIMES

Más Información: (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | simes.contacto@gmail.com
www.simesvirtual.jimdofree.com

